

Alcalde Claudio Radonich, respecto del anuncio de la construcción de un nuevo Cesfam en Punta Arenas:

# “Lo responsable es que este anuncio vaya acompañado también con fechas”

● El Presidente Gabriel Boric anunció la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar en la capital regional, sin embargo, el alcalde Claudio Radonich advirtió que, más allá del anuncio, lo esencial es contar con fechas concretas para el inicio de las obras.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

En el marco de la Cuenta Pública 2025, el Presidente Gabriel Boric anunció la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) en Punta Arenas, con el objetivo de fortalecer la atención primaria en la Región de Magallanes y mejorar el acceso a servicios médicos para la comunidad. Este proyecto responde a una demanda creciente de infraestructura sanitaria en la ciudad, que ha visto un aumento en la población y, con ello, una mayor presión sobre los centros de salud existentes.

La noticia fue recibida con interés por parte de las autoridades locales, quienes han expresado en diversas

instancias la necesidad de ampliar la red de atención primaria. Sin embargo, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, si bien valoró el anuncio, hizo un llamado a la responsabilidad y a la necesidad de contar con certezas sobre los tiempos de ejecución. “Es una muy buena noticia, tal como lo manifestamos frente al gobernador Flies. Para nosotros es fundamental tener un sexto Cesfam nuevo, que se debe sumar a los que hay que ampliar, como el Bencur y el Carlos Ibáñez, que también están a la espera”, señaló el jefe comunal.

Enfatizó que, más allá del anuncio, lo realmente importante es conocer los plazos y compromisos concretos para la materialización del proyecto. “A esta altura, más que los anuncios, lo que

queremos saber es cuándo comienzan las obras. Y ese es un proceso en el que hemos caído. Llevamos años esperando que el Bencur se pueda ampliar. Por tanto, más que los anuncios, lo que uno espera es una carta Gantt con las fechas en que los procesos comienzan”, agregó Radonich.

La autoridad también recordó que esta necesidad ha sido planteada anteriormente al gobernador Jorge Flies, con la intención de que la iniciativa se integre dentro del Plan de Zonas Extremas, lo que podría acelerar su financiamiento y ejecución. “Este tema tiene que tener una respuesta pronto. Finalmente, coincidimos con lo que le solicitamos directamente al gobernador Flies para que se incorpore dentro del Plan de Zonas Extremas”, explicó.



El alcalde, Claudio Radonich, reaccionó ante el anuncio de un nuevo Cesfam para Punta Arenas en la cuenta pública presidencial.

En su declaración, el alcalde manifestó preocupación por el cumplimiento de los compromisos gubernamentales en materia de salud y expresó su deseo de que este

anuncio no se convierta en una promesa sin materialización. “Ahora que fue reafirmado por el Presidente Boric, lo que tenemos que tener son certezas, porque muchos anuncios

finalmente nunca se concretizan. Lo prudente, pero sobre todo lo responsable, es que este anuncio vaya acompañado también con fechas y una carta Gantt”, concluyó.